

Pressemitteilung

Deutscher Reha-Tag 2018

Die Fachklinik Waldeck – Zentrum für medizinische Rehabilitation – versteht sich als kompetenter Ansprechpartner rund um die Rehabilitation

Schwaan, 22.09.2018. Heute findet der diesjährige Deutsche Reha-Tag 2018 statt. Er steht unter dem Motto "Reha und Arbeit". Der jährlich stattfindende Deutsche Reha-Tag ist ein Aktionsbündnis von mehr als 20 Institutionen, Organisationen und Verbänden aus allen Bereichen der Rehabilitation. Zum Kreis des Aktionsbündnisses gehören das Bundesministerium für Arbeit und Soziales, sowie Betroffenenverbände, Leistungsträger und Leistungserbringer.

Das wichtigste Ziel des Reha-Tages ist es, die Bedeutung, Leistungsfähigkeit und Wirksamkeit der Rehabilitation in Deutschland in gesundheitspolitischer und gesellschaftlicher Hinsicht deutlich zu machen. Er setzt sich für die Stärkung und die bedarfsgerechte Weiterentwicklung der Rehabilitation, die Einbindung der betroffenen Menschen und die enge Vernetzung aller an der Rehabilitation beteiligten Akteure ein. (Quelle: www.rehatag.de)

Die Fachklinik Waldeck ist in Mecklenburg-Vorpommern eine bedeutende Einrichtung der medizinischen Rehabilitation für Patienten mit neurologischen und orthopädischen Erkrankungen. Jährlich werden in der Fachklinik über 1.000 Patienten durch zielgerichtete und fachkompetente Rehabilitation auf dem Weg zurück in einen möglichst selbständigen Alltag unterstützt. Grundlage dafür ist eine interdisziplinäre Teamarbeit sowie ein effektives Zusammenwirken mit allen Partnern der Rehabilitation. Das Konzept der ICF ist in den Klinikalltag integriert.

Die Fachklinik Waldeck sieht sich beim Thema Rehabilitation als kompetenter Ansprechpartner für Patienten, Angehörige und Interessenten. Wöchentlich gibt es daher kostenlose Informationsveranstaltungen zu verschiedensten Themen rund um die Rehabilitation. Die aktuelle Veranstaltungsplanung ist auf der Homepage der Klinik einzusehen. Hier ein Auszug für September/ Oktober:

- | | |
|--------------------------|---|
| 26.09. 16:30 - 17:30 Uhr | Beratung zur Vorsorgevollmacht (Sozialdienst) |
| 10.10. 16:30 - 17:30 Uhr | Schlaf und Schlafstörungen (Neuropsychologie) |
| 17.10. 16:30 - 17:30 Uhr | Schlaganfall (Chefärztin/ Oberärztin) |
| 24.10. 16:30 - 17:30 Uhr | Autofahren nach neurologischen Erkrankungen |

Kontakt:

Fachklinik Waldeck
Zentrum für medizinische Rehabilitation
Dr.-Friedrich-Dittmann-Weg 1
18258 Schwaan

www.fachklinik-waldeck.de

Ansprechpartner für Presse:

Romy Levold (Marketing/ Öffentlichkeitsarbeit)
E-Mail: r.levold@fachklinik-waldeck.de
Tel: 03844 880 129

Informationen über die Fachklinik Waldeck:

Die Fachklinik Waldeck ist eine etablierte neurologische / orthopädische Rehabilitationsklinik in privater Trägerschaft in Schwaan, einer Kleinstadt 20 km südlich von Rostock, 10 Autominuten von der Autobahn A19 und A20 entfernt.

Die Klinik umfasst 210 Betten, davon 56 Akutbetten für neurologische Rehabilitation. Die Patienten werden auf drei Stationen im Früh-Reha-Bereich (inkl. Weaningzentrum) und auf vier Stationen sowie einer Tagesklinik im Reha-Bereich behandelt.

Das Weaningzentrum wurde 2017 erfolgreich zertifiziert – als Erstes in Mecklenburg-Vorpommern.